

Madame, Monsieur,

Le contexte :

Nous vivons notre deuxième week-end de confinement, dans cette période de veille sanitaire que personne, au monde, n'aurait imaginé. Nous n'y étions pas prêts et n'avons pas pris assez au sérieux les mesures drastiques qu'a prises la Chine au début de cette pandémie. Ne faisons pas sur notre commune, à notre modeste niveau, ce que certains reprochent à notre gouvernement ou à ceux d'autres pays.

Le confinement ralentit la progression de ce virus, les professionnels de la santé nous le martèlent chaque jour. Il faut se laver les mains souvent, éviter de rencontrer d'autres personnes, porter un masque dans certains cas, **soyons solidaires**, respectons ces consignes. Les autorisations de sorties sont faites pour l'urgence et contrôler la limite des sorties de « confort ». Si certains continuent d'en abuser, la liberté de tous va encore se restreindre.

Ce soir, la phase critique de la pandémie n'est pas arrivée chez nous, elle est dans la région parisienne, dans les hauts de France.... mais malheureusement il n'est plus question que de jours. L'hôpital de Vienne, les cliniques Trenal et des Côtes du Rhône assurent être prêts et équipés... J'espère me tromper et que si une ultime chance existe pour que nous soyons épargnés elle se réalise....

Comment participer et aider ?

Suite à la lettre du 17 mars dernier, plusieurs d'entre vous se sont proposés pour venir nous aider, en réponse à mon appel.

Nous avons bien établi la liste des personnes qui se porteraient volontaires mais à ce jour, nous arrivons à répondre aux demandes et besoins grâce à une cellule de crise réduite mise en place avec certains élus référents du conseil, et nos agents municipaux qui, pour la plupart, sont confinés chez eux, sans travail et avec la garantie de leurs salaires.

En plus des services conservés (Foyer de Personnes Agées, Cantine, portage des repas, crèche et périscolaire pour les enfants du personnel médical), ils assurent les fonctions administratives de leur domicile et répondent aux urgences. Ils font les courses alimentaires pour les personnes confinées du F.P.A., ont mis à disposition de la pharmacie des barrières, arrosent (au minimum) les massifs de fleurs et sont nombreux à pouvoir être mobilisés si besoin.

Vous pouvez **aider vos voisins** en prenant de leurs nouvelles, en effectuant leurs courses pour éviter les déplacements... Vous pouvez également, s'ils sont âgés et/ou n'utilisent pas internet, leur donner des nouvelles de la commune (les informations utiles sont ajoutées sur ce site au fil des jours).

Vous pouvez (et plusieurs l'ont fait) déposer des masques à la pharmacie, matériel utile que la Responsable répartit entre la Commune et **les professionnels de santé** (selon les besoins). Vous pouvez enfin, depuis cette semaine apporter des draps pour confectionner des « sur blouses » pour les infirmières.... Merci à toutes et tous de votre générosité.

Vous pouvez également **soutenir nos producteurs et artisans locaux**, en vous servant chez eux, plutôt que d'acheter des produits qui proviennent de loin. Il faut les soutenir. Plusieurs écoulaient leurs produits dans la restauration, les collectivités...

Les résidents du Foyer de Personnes Agées vont bien, après avoir eu quelques frayeurs (de suspicion de Covid 19), mais ils sont « confinés », dans leurs appartements, avec impossibilité de recevoir des visites de leurs familles. Ils ne peuvent plus prendre leurs repas ensemble, ni participer aux activités. Ces mesures sont prises pour réduire au maximum la probabilité d'arrivée du virus dans cette résidence. Si vous avez envie de leur écrire, ou de les appeler pour leur tenir compagnie, faites nous le savoir, nous vous mettrons en contact.

Enfin, vous pouvez nous faire des propositions (toujours sur le mail de la commune, de préférence). Nous ne faisons plus aucune réunion, ni rdv physique, mais nous avons de nombreux échanges par mail et par téléphone et les propositions seront les bienvenues.

Quelques informations :

Il n'y aura pas de ramassage de verres début avril, ce n'est pas une activité essentielle.

Nous avons, en commun accord avec les responsables de Mammola, décidé de reporter la visite de l'Harmonie Del Chiaro, à l'année prochaine. Ce séjour était prévu du 21 au 25/6/2020. Il est impossible aujourd'hui d'être sûr qu'il sera possible, et nous n'aurons pas le temps, lors de la reprise, de préparer sérieusement cette visite.

Pendant la période de confinement, le Préfet nous autorise à conserver un petit « marché » qui aura lieu le Dimanche matin, dès le 29/3, de 8H à 12H, sur le parking en face de la Poste. Le marchand de fruits et légumes du vendredi y sera (à la place du vendredi pendant cette période) et M Bruyère vendra, comme chaque année, les asperges de sa production. **RESPECTEZ BIEN LES CONSIGNES INDIQUEES, L'ACCORD DU PREFET PEUT ETRE RETIRE A TOUT MOMENT DANS LE CAS CONTRAIRE.**

Chaque demande envoyée sur le mail de la commune a une réponse rapide et, si cela est utile pour tous, la réponse est publiée sur ce site (Fonctionnement de La Poste par exemple...).

Bon WE « confiné »

Pour les agents et l'équipe municipale,

Ce 28/3/2020,

Olivier MERLIN